

鶴ヶ島市附属機関会議録

【開催概要】

会議名	令和6年度第4回長久保小学校学校運営協議会
日時	令和7年1月22日（水曜日） 13時30分～15時30分
場所	長久保小学校 研修室
議題	(1) 本校の教育について (2) 学校評価の結果について（報告・協議） (3) 意見交換
配布資料	特になし
公開・非公開	公開
傍聴人数	0人
会議要旨	(1) 本校の教育について報告 (2) 学校評価の結果について協議 (3) 意見交換

【議事概要】

議題（1）	本校の教育について
<校長>	子どもたちは皆様、地域の皆様、保護者の皆様のおかげで、無事に新しい年を過ごしています。あと2ヶ月で6年生は卒業します。 他の学年も、それぞれ1学年ずつ進級をします。1年間のまとめをしっかりと、子どもたちが立派に卒業、進級できるように努力をしていきます。 インフルエンザの状況ですが冬休みが明けて、数名いましたが今週はいません。今後も感染防止に気をつけていきます。 前回熟議をした内容で花壇の貸し出しと校舎内の飾りつけを実現したいと考えています。皆様方にご協力していただきたいです。
議題（2）	学校評価の数値の低い結果について話し合う
<各グループ>	2グループに分かれてグループ協議
<A 委員>	全体的に言うと長久保小学校の取り組みは一生懸命やっていたと思っています。個別で地域のところを見ていただく

	<p>と、ICTの活用などは地域の方に直接その場を見てもらってないと思います。ぜひ地域の方にもそういった場が見れるようなPRが必要だと思いました。</p> <p>特別支援教育も先生方には個々の対応していただいているのは重々承知しています。一方で保護者の方には届いていないと思いました。その点は保護者側が学校に行きにくいイメージがあるので、学校に来てもいいということをPRする必要があると思いました。先生とコミュニケーションを取ることが重要です。実際、要望も直接お話できれば大抵伝わると考えています。授業見学の時、見て思ったのは1学期の時に比べると落ち着いたと思います。一方でまだ馴染めない子はいたので支援をしていくために先生だけでは人が足りないので、学級運営補助員の方を増やせるのであればお願いをしたいと思います。</p>
<B 委員>	<p>前回熟議をさせていただいて話し合いましたが、三鷹の研修の時は、先生は先生同士で、生徒も生徒同士で熟議をしていました。先生たちは先生たちで、地域にさせていただきたいことなど要望を提案して、生徒はもっと自分たちの学校が良くなればいいなということを学校運営協議会にあげていました。その上で学校運営協議会は何ができるのか、どういう協力ができるのかなど話し合っ、できることを模索していくやり方をしたのがすごく印象的でした。熟議を来年以降の学校運営協議会で発展させて、みんなが参加してさらに良い学校にするという意識を持つということが方法の1つになると思いました。</p>
<校長>	<p>今日いただいた意見と学校で相談した意見を含めて、来年度の学校経営方針として取り入れていきたいと思います。5回目の学校運営協議会で令和7年度の経営方針を承認いただければありがたいと思います。</p>
議題(3)	意見交換
<A 議員>	<p>保護者と学校側でコミュニケーションを密に取っていただきたいなと常々思っています。なかなか保護者側が学校に行っているのかと悩んでいます。</p> <p>私はなにかあれば相談してくださいということで、一緒についていきますと言ってます。</p> <p>それでも行動を起こしてくれないのがほとんどです。校長先生にも、常に色々なところでなにかあれば、学校に相談してくださいと色々なところで言ってもらっていますが、学校に行くというハードルを下げるために一層のPRをしてもらえるとありがたいと思います。</p>

<B 議員>	机の並べ方は高学年はコの字型が多いですが低学年は2人ずつ並んでる席で、学年で違うのは気になりました。
<C 議員>	学び合い学習をどの学年も実践していてとても良かったです。先生から一方的にではなく、頻繁に意見を言い合って、他の子のいいところを真似てみるなど、その姿勢のおかげで学び合い学習の結果にも繋がっているのかなと思いました。
<D 議員>	書道の作品がとてもよかったです。廊下に出たところにあるのは優秀な作品で賞がついてるのももちろん上手な的是ありますが、教室を全部見てこの子はこういう思いで書いたのかななど色々思いながら、書道を見ていました。
<E 議員>	10年前に長久保小学校の授業を1年生から6年生まで見せていただいたことがありました。その時にすごくショックでした。子供たちが歩いていても、授業していました。前回、校長先生に案内していただいて、また今日も授業参加させていただいて本当に変わった長久保小学校を見れて良かったです。校長先生が言ったように学校が楽しいという気持ちが1番だと思いました。
<F 議員>	3年生が音楽でリコーダーを吹いていました。聞いてたのですが夏休みの前までは全然吹けなかったのに、夏休みが終わったらちゃんと吹けるようになったと聞きました。みんな上手に吹けていたのすごいなと思いました。 もう一点、いつも綺麗に掃除がされていていいと思いました。
<教頭>	たくさんのご意見をいただきありがとうございました。学年末に向けて、良いまとめができるようにしていきたいと思ます。